

東木ひさよ

おれんじ通信 第24号

「笑顔と元気あふれるふじさわづくり!」

12 月度藤沢市議会定例会では「人生 100 年時代」に向けたシニアの生涯現役推進、ひとり親家庭支援・困難を抱える子どもたちへの支援などを提案しました。

「人生 100 年時代」。自分らしく可能性を発揮できる藤沢へ!

2025年には、人口の30%が高齢者となる時代が目前に迫っており、社会全体で健康寿命延伸や社会参加が急務とされています。アクティブに新しいことに挑戦し、「今がいちばん幸せ!」とシニアが輝く地域づくりが進むよう、「働く・学ぶ・参加する」の観点から、以下の内容を訴えてまいりました。

要望と提案



🏫 <u>やる気あふれるシニアがもっと働ける場を。</u>

高齢者アンケートによると、「70歳くらいまたはそれ以上の年齢まで働きたい」という方が70%を超えています。

産官学の連携で、意欲のあるシニアの方たちが、その能力や 経験を大いに活かせるよう、**就労**をはじめとした**地域で活躍できる** 場の創出を提案しました。

☆ シニア向けの情報発信と相談窓口の増設を。

シニアの地域デビューのきっかけづくりとして提案し実現した「地域活動見本市」も本年1月に9回目を迎え、300人を超える方が参加。しかし、内閣府の調査で、地域参加できない理由のトップは「情報がない」と。そこで、ボランティアや市民活動団体の情報の一元化と相談窓口の増設を要望し、現在準備中。





🍲 五輪ボランティアで、社会参加の第一歩。

東京 2020 大会は、シニアの方の社会参加の良いチャンス。 4月10日からは「都市ボランティア」の2次募集がはじまります (予定)。年4回発行の「いきいきシニア通信」で、多くの方が応募 できるよう『オリンピックボランティア特集』を提案。現在準備中。

六会中学校体育館が、生まれ変わります!

築50年以上が経過し、老朽化が進んでいた六会中学校体育館の新築工事がいよいよスタートしました。2020年1月には、屋内運動場や武道場、14の部室が完備された2階建ての新体育館が完成予定です。



安心と希望に満ちた、地域共生社会の実現へ!

「子どもの貧困」対策を推進!

平成 24 年以来「子どもの貧困」問題を取り上げ、子どもから家庭全体への総合的な支援が 行えるよう、提案を重ねてまいりました。今議会でも、地域の大人との豊かな関わりの中で、 すべての子どもたちが、自己肯定感と社会性を育み、伸び伸びと自分の力で将来を切り開いて いけるよう、地域で支える什組みついて要望と提案を行いました。

要望と提案



- 👉 ひとり親家庭の自立支援メニュー「高等職業訓練促進給付 金」などの利用促進へ SNS を活用した情報発信を。
- 3ヶ所で実施されている「学習支援」の開催場所の増設拡大。 学校外の塾や習い事に利用できる「<mark>教育クーポン」実施</mark>を 提案。
- ┷ 経済課題や家族関係など複合的な悩みを、1 ヶ所でなんでもまるごと相談できる、 子ども子育て向けの「**総合相談窓口」の設置**を提案。
- ├️地域の大人たちが「おはようボランティア」など、身近にいる子どもたちを支援す る地域の仕組みの拡充を提案。

提案中です!「湘南台駅」地下自由通路を魅力ある快適スポットへ。

3つの路線が利用でき、多くの方々が行きかう「湘南台駅」。地下自由通路の環境を 改善し、さらに居心地の良い駅空間になるよう、以下の内容を提案しています!

実現しました! トイレの洋式化。



テーブルセットの設置で 待合せを快適に!



壁画やピアノで、 ギャラリーに!



ひがしき **東木ひさよ**プロフィール

Facebook



藤沢市議会議員2期。北海道旭川市出身、北海道立旭川東高、明治学院大学卒。 H30 年度建設経済常任委員会副委員長、行政改革特別委員会委員

(H25, 26年度厚生環境常任委員会副委員長、H27、H29年度子ども文教常任委員会 委員長、H28 年度総務常任委員会副委員長、行政改革特別委員会委員を歴任)。



http://higashiki.com









0466)88-1125 🔀 hisayo2011@yahoo.co.jp